



## BMV opera con sentimiento positivo

- El Índice de Precios y Cotizaciones avanza 0.57%, contagiado por el sentimiento positivo internacional

CIUDAD DE MÉXICO, México, jul. 13, 2015.- En la apertura de la jornada bursátil, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) registra un alza de +0.57% o 255.8 puntos, colocándose en las 45,171.78 unidades, siendo contagiada por el sentimiento positivo internacional como se había mencionado en el avance.

Asimismo, los expertos de Banorte comentaron que el principal indicador seguirá la tendencia de sus pares internacionales y que si lograba superar el nivel psicológico de los 45 mil puntos, podría tomar rumbo hacia la resistencia que se localiza en los 45 mil 340 puntos.

Por otra parte, si genera señales de debilidad en el nivel psicológico mencionado, la tendencia podría regresar a buscar el soporte que se localiza en los 44 mil 500 puntos.

Cabe señalar que los osciladores técnicos abandonan el terreno de la sobre venta, indicaron.

Las emisoras que mantienen señales favorables con una ventana de oportunidad son: Ac\*, Alpek A, Axtel CPO, Bimbo A, Bolsa A, Cemex CPO, CReal\*, Femsu UBD, Gentera\*, Herdez\*, Ilenova\*, Mexchem\*, Televisa CPO y Walmex\*.

En notas corporativas, Fitch Ratings (FITCH) bajó la calificación de Largo Plazo en Escala Nacional a "AA-(mex) desde AA (mex) para las emisiones de Certificados Bursátiles HERDEZ 10, HERDEZ 13, HERDEZ 13-2 y HERDEZ 14.

Organización Cultiva anunció esta mañana que emitirá su reporte de resultados del segundo trimestre el día 24 de julio de 2015 después del cierre del mercado. Realizará su conferencia telefónica el lunes 27 de julio a las 10:00 horas de la Ciudad de México.

El valor de capitalización de El puerto de Liverpool (LIVEPOL) en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), alcanzó los 247 mil 377 millones de pesos (mdp), superando a Grupo Palacio de Hierro (GPH), incluso sumando el valor de Grupo Elektra (ELEKTRA) y Grupo Sanborns (GSANBOR).

Por su parte, Teléfonos de México (Telmex), filial de América Móvil (AMX), planea seguir contribuyendo con la digitalización del país a través de fuertes programas de inversión, capacitación, innovación y mejoras continuas, considerando la importancia de que "México cuente con infraestructura de vanguardia para aprovechar las oportunidades".